



富山市立奥田北小学校

ひ ま わ り
向 日 美令和7年度
学校だより学校 HP
QR コード

2月号

学びをぱくり！給食週間

栄養教諭 鶴森 和美

毎年1月24日から30日は「全国学校給食週間」です。学校給食は、子供たちの成長に欠かせない栄養を補うだけでなく、食事の大切さや食文化、感謝の心を学ぶ大切な教育の場もあります。富山市では、26日（月）から30日（金）までを今年度の「富山市学校給食週間」とし、「学びをぱくり！おいしい教科書」をテーマに各教科の学習内容にちなんだ献立を実施しました。



【国語】



【英語】



↑校長作 【図工】



【社会】



【音楽】

国語の日には、「大きなかぶ」のお話を思いだしながら、「最後に手伝ってくれた動物は何だったかな」とクイズをしながら楽しく食べる姿がみられました。英語の日には、アルファベットマカロニの中からどんな文字があるか探したり、音楽の日には、「きらきら星」をイメージしたオクラの数を数えたりと、どの教科の日もわくわくしながら給食を味わっていました。また、社会の日には、大河ドラマでも描かれ、今改めて注目を集めている豊臣秀吉について、給食を通して親しみながら学ぶことができました。

子供たちは毎日献立表をチェックし、「今日は何かな？」と給食の時間を楽しみにしています。これからも、食への興味や関心がさらに高まるよう、教科とのつながりを大切にしながら、楽しい給食づくりに取り組んでいきたいと思います。

どれも力作！お絵描きパンコレクション

